



Baden-Württemberg

MINISTERIUM DES INNEREN, FÜR DIGITALISIERUNG UND KOMMUNEN
DER BEAUFTRAGTE DER LANDESREGIERUNG FÜR INFORMATIONSTECHNOLOGIE (CIO/CDO)

Innenministerium Baden-Württemberg • Pf. 10 34 65 • 70029 Stuttgart

An alle
Landratsämter in Baden-Württemberg

Datum 08.03.2024
Durchwahl +49 (711) 231-3578
Aktenzeichen IM5-0144.5-283/43/2
(Bitte bei Antwort angeben)

nachrichtlich:

Landkreistag Baden-Württemberg
Städtetag Baden-Württemberg
Gemeindetag Baden-Württemberg

per E-Mail

 E-Government-Koordinatorinnen und -Koordinatoren
hier: Fortführung des Förderprogramms

Sehr geehrte Damen und Herren Landrätinnen und Landräte,

seit Ende des Jahres 2023 sind in allen baden-württembergischen Landkreisen die vom Land Baden-Württemberg geförderten E-Government-Koordinatorinnen und -Koordinatoren tätig. Sie leisten wertvolle Arbeit bei der Unterstützung der Kommunen und haben eine zentrale Schlüsselfunktion insbesondere im Hinblick auf die Umsetzung des Onlinezugangsgesetzes in der Fläche. Sie sind damit zu einem wichtigen Baustein im Gebilde der Verwaltungsdigitalisierung im Land geworden. Dafür möchte ich Ihnen und vor allem den Koordinatorinnen und Koordinatoren herzlich danken.

Vor diesem Hintergrund freut es mich sehr, Ihnen mitteilen zu können, dass das Ministerium des Inneren, für Digitalisierung und Kommunen in Abstimmung mit den Kommunalen Landesverbänden beschlossen hat, das Förderprogramm für die E-Government-Koordinatorinnen und -Koordinatoren fortzuführen und die bereits bewilligten Stellen auch über den anfänglichen Zeitraum von zwei Jahren hinaus, zunächst bis zum 30.06.2025, weiter zu fördern.

Informationen zum Schutz Ihrer personenbezogenen Daten finden Sie unter: <https://im.baden-wuerttemberg.de/datenschutz>

Auf Wunsch werden Ihnen diese Informationen auch in Papierform zugesandt.

Ich bin zuversichtlich, dass wir den E-Government-Koordinatorinnen und -Koordinatoren in den Landkreisen, die nach teils langer Suche gewonnen werden konnten, hierdurch eine gute Perspektive bieten können.

Auf die weitere Zusammenarbeit freue ich mich und verbleibe

mit freundlichen Grüßen

gez. Stefan Krebs
Ministerialdirektor